

REHBOCKKAMPF

## Verkeiltes Ende

Bei einem am 29. Mai 2014 im Landkreis Verden (Niedersachsen) erlegten Rehbock hatte sich zwischen den Rosenstöcken das abgebrochene Ende eines Kontrahenten festgesetzt. Das Stangenteil ließ sich vor dem Abkochen nicht entfernen. Nach dem Präparieren zeigte sich, dass die Kraft zwar gereicht hatte, um die Decke zu durchstoßen, der Schädelknochen wies aber lediglich eine kleine Delle auf. Der Bock war circa zwei bis drei Jahre alt und hatte ein Wildbretgewicht von 16 Kilogramm.

Markus Hölzel

---

Das abgebrochene Ende des Kontrahenten



Foto: Markus Hölzel